

# My ISAT experience

## By Martina Moretti from Milano

### 2020/2021

Je m'appelle Martina Moretti et je viens de Milan (Italie). J'étais à Nevers pour l'échange Erasmus, à l'ISAT, pendant 4 mois. Malgré la période difficile pour le covid, c'était une expérience fantastique. J'ai fait la connaissance de nombreuses personnes d'origine et de langue étrangères. J'ai également rencontré de nombreuses personnes locales, à l'intérieur et à l'extérieur de l'université. Les professeurs, les étudiants, le personnel administratif étaient très accueillants et serviables.

J'ai trouvé la première semaine d'accueil très utile, pour commencer à m'acclimater à l'université et à la ville. Madame Gralhien a toujours été très serviable et patiente. Au début, j'avais un peu peur parce que Nevers était une réalité totalement différente de Milan (grande ville), mais ensuite, avec le soutien de l'autre garçon italien, Alessandro, et d'autres amis que j'ai rencontrés, la situation s'est rapidement améliorée.

Je recommande cette expérience car on a l'impression de faire partie d'une petite grande famille. La période de confinement a été difficile, mais heureusement nous avons pu pratiquer le travail pratique (que j'ai trouvé très utile et intéressant).

Je tiens à remercier tout particulièrement le professeur Le Moyne et tous les autres professeurs.

Je tiens à remercier tous mes camarades étudiants pour m'avoir donné quatre mois inoubliables.

